



Polizei | 20.03.2018 | Nr. 094/18

Tim Brockmann: Viel Erfolg und herzlich willkommen, Herr Dr. Holleck

Zur heutigen (20. März 2018) Vorstellung des neuen Leiters der Polizeiabteilung im Innenministerium, Herrn Dr. Torsten Holleck, erklärte der polizeipolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Tim Brockmann:

„Ich wünsche Herrn Dr. Holleck viel Erfolg im neuen Amt. Er ist durch seine Tätigkeit als Staatsanwalt eng mit der Arbeit der Polizei vertraut und wird die hochprofessionelle schleswig-holsteinische Polizei weiter in sicheres Fahrwasser steuern. Ich danke Innenminister Grote für die offene Ausschreibung und Personalfindung“, so Brockmann.